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     Уважаемые жители
Панкрушихинского района,

пользующиеся услугами
водоснабжения и теплоснабжения!

С 1 июля 2022 года для МУП "Теплоцент-
раль" установлены тарифы, рост которых пре-
высил предельный максимальный индекс, ут-
вержденный в Алтайском крае на 2022 год.

В целях соблюдения уровня предельного
максимального индекса платы граждан за
ЖКУ, с 1 июля 2022 года потребителям ком-
мунальных услуг теплоснабжения и водо-
снабжения (оказываемых МУП "Теплоцент-
раль") будут предоставляться компенсацион-
ные выплаты.

По вопросам оформления компенсации
обращаться в управление Администрации
Панкрушихинского района по экономичес-
кому развитию и имущественным отноше-
ниям по адресу: ул. Ленина 11, 2 этаж, каб.
21, телефон: 22-3-32.

К сведению депутатов
В соответствии с распоряжением Председа-

теля Панкрушихинского районного Совета де-
путатов от 26 января 2022 г.  № 2 очередная
тридцать четвертая сессия Панкрушихинско-
го районного Совета депутатов состоится 17
февраля 2022 года  в 11 часов в зале заседа-
ний Администрации района, по адресу: с. Пан-
крушиха, ул. Ленина, 11.

ОСНОВНЫЕ ВОПРОСЫ:
1. Об отчете оргкомитета по подготовке и

проведению публичных слушаний по проек-
ту решения "Об исполнении бюджета Панк-
рушихинского района за 2021 год".

2. Об исполнении  бюджета муниципально-
го образования Панкрушихинский район Ал-
тайского края  за  2021 год.

Об утверждении прогнозного Плана прива-
тизации объектов муниципальной собствен-
ности на 2022 г.

ТХ В Администрации района

Уважаемые
подписчики!

Если вы остались без газеты и
теперь вынуждены покупать ее

в магазине – подпишитесь
у почтальона или в отделении

связи. С марта "Трибунка"
снова "пропишется"

в вашем доме.
Хороших новостей!

Офис нового
формата

Обновленный офис Сбербанка
заработал в Барнауле по адресу:
проспект Ленина, 96е. Здесь кли-
енты могут получить знакомые
банковские услуги и сервисы эко-
системы. Внутреннее наполнение
офиса стало иным. Впервые но-
вый формат своих офисов Сбер
презентовал на продуктовой кон-
ференции СберКонф в сентябре
2020 года. В новом офисе клиенты
смогут получать услуги без пас-
порта – по биометрии. Благодаря
встроенной технологии распозна-
вания лица в банкоматах возмож-
но будет снять или перевести день-
ги по улыбке.

Реестр "токсичного
контента"

Президент России Владимир
Путин поручил до 1 июня 2022
года доложить о создании реестра
"токсичного контента" в интерне-
те для защиты детей, сообщают на
сайте Кремля. Уполномоченный
по правам ребенка в России Ма-
рия Львова-Белова одобрила идею
создания реестра. "Идея саморе-
гулируемого реестра токсичного
контента заслуживает внимания.
Ответственность за то, какую ин-
формацию мы несем детям, дол-
жны нести не только авторы, но и
платформы, на которых она пуб-
ликуется", – пояснила она.

Подробнее читайте на сайте
https://altapress.ru.

Правительство
Алтайского края

переходит
на дистанционный

режим работы

Обратитесь к Лоору
Сразу после приветствия депутат Государственной Думы И. И. Лоор и глава Велижанского сельсовета В. А. Тарасов перешли к обсуж-
дению наболевших вопросов.

Насыщенным и продуктивным оказался визит в Панкрушихинский район
депутата Государственной Думы, члена Комитета ГД по аграрным вопросам,
Ивана Ивановича Лоора. По его заявлению, он предпринял эту поездку, по-
тому что счел необходимым в ходе первого же рабочего визита, приняв пол-
номочия депутата, посетить район, показавший значительный прирост го-
лосов поддержки на последних выборах. "Это, – сказал Иван Иванович, – к
немалому и меня обязывает".

И первыми в плане его поездки были жители
Велижанского сельсовета. В своем вступитель-
ном слове депутат вкратце рассказал о новом
составе Думы, о своем месте в ней и планах ра-
боты. Он отметил, что численный состав коми-
тета по аграрным вопросам сократился с 30 до
22 человек, среди них уменьшилось количество
людей, пришедших "с земли", но он остается
вполне способным решать стоящие задачи. Так-

же И. И. Лоором было сказано, что Панкруши-
хинский район "засветился" в хорошем смысле
на краевом уровне, он вышел из тени других рай-
онов, и все добрые начинания наших жителей, в
частности в рамках ППМИ, могут рассчитывать
на широкую поддержку, включая его собствен-
ную. Из стоящих перед ним сейчас вопросов он
выделил несколько наиболее важных. Среди них
вопрос о разрешении предпринимателям без об-

разования юридического лица участвовать в про-
граммах по развитию мясомолочного животно-
водства был обозначен как решенный. К ряду
требующих рассмотрения проблем депутат от-
нес расширение списка получателей доплаты к
пенсии тем, кто проработал 30 и более лет. При
принятии бюджета на текущий год удалось вы-
делить на 20 млрд рублей больше для развития
сельского хозяйства.  Кроме этого, для оплаты
пошлины на вывозимое зерно Правительством
было выделено 10 млрд рублей, более 400 млн из
которых получил Алтайский край. А также упо-
мянул о Законе о местном самоуправлении, ко-
торый сейчас будет обсуждаться в регионах.
"Это, – как отметил депутат, – лишь немногие из
всех задач, решаемых комитетом".
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